
 

先日行われた新人戦では、緊張しながらも自分の力を出し切ろうとす

る姿やチームを全力で応援する姿が見られました。目標に向かって努力

することや協力することを学び、来週からの中央地区大会や初めての体

育祭にこの経験を生かしてほしいです。中学生になって初めて行われる

体育祭のために、学級で作戦を立てたり、係打ち合わせにおいて真剣に

話を聞いたりする様子がうかがえます。体育祭を通して一人一人や学級

が大きく成長できるように充実した行事になるよう職員も一丸となっ

て努めてまいります。今年度は平日開催となりましたが、お子様の頑張

りを見ていただき、温かい声援をいただければ幸いです。また、お子様

の様子から、お気づきの点や心配な点、成長を感じ嬉しかったことなど、お気軽にご相談、ご連絡くださ

い。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 大島中学校 第１学年 

令和６年９月３０日（月） 

第６号 

１０月の行事予定 

1 火 中央地区新人大会（４時間授業） 17 木 常置委員会 

2 水 中央地区新人大会（４時間授業）  18 金 県新人水泳 

3 木 中央地区新人大会 19 土 県新人水泳 

4 金 
中央地区新人大会 

体育祭予行 部活動なし 
20 日  

5 土 中央地区新人大会 21 月 教育実習開始 

6 日 東関東マーチングコンテスト 22 火 県新人大会 

7 月 常置委員会 23 水 県新人大会 

8 火 部活動なし 24 木 県新人大会 ②合唱リハーサル 

9 水 体育祭 部活動なし 25 金 県新人大会 

10 木 体育祭予備日 部活動あり 26 土 県新人大会 

11 金 前期終業式 部活動なし 27 日  

12 土  28 月  

13 日 大島コミセン運動会 29 火  

14 月 スポーツの日 30 水  

15 火 後期始業式 31 木  

16 水 中央地区駅伝  

 

・中央地区大会の日は、集合時刻など部活動ごとの予定を確認してください。10月１日・２日は、４時

間授業、給食あり、部活動ありです。部活動がない生徒の下校時刻は、13：50下校（１６：００ま

で自宅学習）、部活動がある生徒は 16：00下校になります。 

・10月４日から８日は、体育祭の練習で部活動の日が通常と異なります。係打ち合わせがあったり、部

活動の実施日が通常と異なったりしますのでよろしくお願いします。 

 

 

 



新人戦を終えて 

 私は新人戦で、ショートというポジションで出場しました。夏休みにたくさん練習し
ましたがエラーをしてしまいました。次の大会ではエラーを出さないようにさらに多く

の練習をして守備を完璧にしたいと思います。悔しい気持ちを喜びの気持ちに変えられ
るように少しずつ上手になれたらいいなと思います。      野球部 西野 陸斗 

 私が新人戦で頑張ったことは２つあります。１つ目は大きな声を出して試合を盛り上
げたことです。ミスをしても声掛けをしてチームのやる気を上げました。２つ目はチー
ムで団結し努力したことです。自分にきたボールを後ろにそらさないようにしました。
３年生を見習って、これからも一生懸命頑張っていきたいいと思います。 

ソフトボール部 大内 桃花 

 この新人戦を通して、チーム全体の力が大きく向上したと感じました。特に、ゴール前
でのプレーは、日頃の練習の成果が出ていたと思います。試合は負けてしまいましたが、
今まで決めることのできなかったゴールを決めることができてうれしい場面もありまし
た。まだまだスタミナや守備の課題も多いので、これからはその課題を解決するために練
習に取り組んでいきたいです。               サッカー部 小林 優心 

 今回の新人戦は初めての大会で、第４シードでもあったのでとても緊張しました。しか
し、同じ学校の仲間たちと声を掛け合い、応援をしあうことで団体３位、個人４位で中央
地区大会に出場することができました。目標が達成できて良かったです。 

男子テニス部 杉浦 梗太 

 １年生にとって初めての大会の新人戦はとても緊張しました。個人戦では、１回戦は勝
つことができましたが、２回戦では惜しくも全員が負けてしまいました。次の大会では同
じようなミスをしないようにたくさん練習していこうと思いました。 

女子テニス部 益子 千紗都 

 私は、初めての新人戦に参加して、先輩方の新人戦に懸ける思いの強さを強く感じまし
た。そして、プレーや言葉でチームを引っ張っていく姿に感動しました。僕もそのチーム
の一員として誇りをもって行動していきたいです。もっとこのチームで試合をしたいの
で、一戦一戦を大切にして中央地区大会も頑張っていきたいです。 

男子バスケットボール部 横須賀 碧斗 

 私たちは市内ベスト４を目標に１つ１つの試合を全力で取り組みました。自分が得意な
ことは生かし、苦手なことはチーム全体でカバーし、最後まで戦い抜くことができました。
結果は１勝３敗と目標には届きませんでしたが、自分たちのできなかったことを直し、更

に上にいけるように頑張りたいです。応援ありがとうございました。                       
女子バスケットボール部 村上 舞倖 

 私は新人戦ではスパイカーとして出場しました。スパイクを決めてチームの雰囲気を良
くしたいのにそのスパイクをミスしてしまい、雰囲気が悪くなってしまいました。スパイ
クを決められずに苦しい思いをしました。次の試合ではしっかり決められるようにがんば
りたいです。                  男子バレーボール部 瀨谷 哉汰 

 私は新人戦ではリベロとして出場しました。私は大きな声をだせず、周りの雰囲気を良
くすることができませんでした。また、レシーブミスもしてしまい、悔しい気持ちでいっ
ぱいです。しかし、今回の悔しさをバネにこれからの練習をもっともっと自分のものにで

きたらいいなと思います。            女子バレーボール部 立山 結菜 

 新人戦の１日目に行われた団体戦では、グループステージを１位で突破し、決勝戦で勝
田三中と戦いました。苦しみながらも３対２で優勝することができました。２日目の個人
戦では１１位という悔しい結果でしたが、中央地区に進むことができました。中央地区で
は良い結果が残せるように頑張ります。          男子卓球部 久保 柊介                          

 私は新人戦で団体と個人戦に出場しました。団体戦は人数の影響が大きく、中央地区に
は出場できませんでした。来年の総体では出場できるように練習を頑張りたいです。個人
戦では、先輩の試合の応援や審判をしました。見ていて勉強になったし、こんな試合がし
てみたいと思ったので、次の大会に向けて練習に励みたいと思いました。 

女子卓球部 林 想乃佳 



 


